

16 Port-Gentil

Vie des partis politiques/PDS/Installation des cellules et de la coordination provinciale

Du renfort dans les rangs des " bâtisseurs "



Photo : Julie Nguimbi



Photo : Julie Nguimbi



Photo : Julie Nguimbi



Photo : Julie Nguimbi

Arrivée du leader du PDS au lieu de la manifestation. Photo de milieu : Le nouveau coordonnateur provincial, Jean-Bernard Mambana, officiellement installé par son président, Me Ndaot Rembogo. Photo de droite 1 : Guy Joël Rezendjani, coordonnateur du PDS au deuxième arrondissement. Photo de droite 2 : La représentante des nouveaux membres, Secka Ollogo, lors de son intervention.

RAD

Port-Gentil/Gabon

LE Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS) a poursuivi, samedi, la redynamisation de ses structures de base. Ce sont 25 cellules composées de 10 membres chacune qui ont été installées dans le deuxième arrondissement de la commune de Port-Gentil, au même moment que la coordination provinciale de l'Ogooué-Maritime. Sous la supervision du leader de cette formation politique, Me Séraphin Ndaot Rembogo, entouré de plusieurs ca-

dres. Porté dernièrement à la tête de la structure provinciale, Jean-Bernard Mambana, a été investi officiellement dans ses nouvelles fonctions par Jean-Claude Moussavou Vivy, membre du bureau national, ainsi que son équipe. Il a promis de poursuivre l'œuvre de ses prédécesseurs, en y apportant sa touche, son expérience et son efficacité qui lui avaient permis, avec peu de moyens, de glaner 8 conseillers départementaux à Etimboe.

Jean-Bernard Mambana estime hériter d'un parti au « zénith de sa forme » dans la commune de Port-Gentil, avec 400 nouveaux mili-

tants enregistrés deux semaines plus tôt dans le premier arrondissement, auxquels se sont ajoutés les 250 sympathisants du jour, en attendant que les troisième et quatrième arrondissements, ainsi que les départements ne prennent le relais dans les prochaines semaines. Car pour l'orateur, « l'heure est au travail ».

Le coordonnateur provincial du PDS, s'adressant aux nouveaux adhérents, a indiqué qu'en rejoignant les rangs de son parti, ces derniers ont fait un bon choix en intégrant la « meilleure formation politique ». « Chacun de vous s'y épanouira afin de jouer pleinement sa partition, dans le

respect scrupuleux des statuts et règlement intérieur », a-t-il indiqué en appelant tous à ratisser large. De sorte que, dans toute la ville, aucun espace ne soit concédé. « Pas un pas sans un bâtisseur », a-t-il recommandé.

Hôte de la rencontre, Guy Joël Rezendjani, coordonnateur du deuxième arrondissement a, dans son adresse, mis en exergue la mobilisation, précisant qu'il ne s'agit là qu'une étape d'une caravane qu'il souhaite pérenne. « Ainsi, la vague orange va déferler et atteindra les rivages glorieux du bien-être social à travers des actes de solidarité et de partage qui sont l'ADN de notre formation

politique », a-t-il déclaré, en souhaitant la bienvenue aux nouveaux venus.

Pour leur part, ceux-ci, par la voix de Secka Ollogo, ont affirmé avoir rejoint les rangs du PDS, convaincus que ce parti est « la seule formation politique au Gabon qui mène le bon et juste combat mettant en avant l'intérêt du plus grand nombre, les démunis et les sans-voix ».

« Certes le bateau PDS traverse une zone de tempête mais, M. le président, vous pouvez compter sur votre équipage car la vague orange va déferler et va le déposer sereinement sur le rivage du bien-être social, notre destination finale, où la justice, l'égalité, l'équité et la solidarité sociale », a souligné l'oratrice, pour qui, Me Séraphin Ndaot Rembogo trouvera en eux des collaborateurs fidèles,

prêts à braver toutes sortes d'obstacles au travers de leur chemin.

* Bureau provincial du PDS

Coordonnateur : Jean Bernard Mambana
 Coordonnateur adjoint : François Manfoumbi
 Secrétaire général : Paul Aviviani
 Secrétaire général adjoint : Jean Claude Mombo
 Secrétaire à l'organisation : Guy Magloire Koussou
 Secrétaire adjoint à l'organisation : Alice Ndembet
 Secrétaire à la propagande et à la communication : Josiane Ologo
 Secrétaire à la propagande et à la communication : Alexis Ragavo
 Trésorier : Thierry Biarandi
 Trésorier adjoint chargé du patrimoine : Grazella Ada Ella.

Éducation/Renouvellement du bureau provincial du Sena Sylvain Moundounga pour la continuité



Photo : Julie Nguimbi



Photo : Julie Nguimbi



Photo : Julie Nguimbi

Le nouveau secrétaire provincial, Sylvain Moundounga, à gauche sur cette photo. Photo de milieu : Le conseiller du secrétaire général, Darius Enguengh Mintsas, en compagnie du secrétaire provincial sortant, Viviane Moussavou Bouassa. Photo de droite : Les nouveaux membres du bureau provincial du Sena.

RAD

Port-Gentil/Gabon

AU lendemain du 6e congrès ordinaire du Syndicat de l'Éducation nationale (Sena), tenu à Libreville les 27 et 28 juin 2015, les membres de cette structure dans l'Ogooué-Maritime se sont retrouvés en assemblée générale extraordinaire dernièrement, afin de renouveler leur bureau exécutif provincial.

Présidée par le conseiller du secrétaire général, Darius Enguengh Mintsas, cette assemblée générale s'est tenue dans un climat particulier. En effet, depuis près de deux ans, une ambiance malsaine a régné entre le bureau provincial et l'organe exécutif national. Une situation ayant entraîné une certaine démotivation des syndiqués de l'île Mandji. Lesquels ont, lors du dernier congrès, re-

commandé le renouvellement du bureau provincial de l'Ogooué-Maritime.

Ancien secrétaire provincial de l'Ogooué-Maritime de 2004 à 2008, Darius Enguengh, après avoir fait le compte rendu du dernier congrès et regretté les manœuvres obscures de certains anciens de leurs camarades tendant à brouiller l'action du bureau exécutif national à Port-Gentil et à ternir l'image de son secrétaire général Fridolin Mve Messa, a salué le choix des syndiqués de l'Ogooué-Maritime qui ont massivement opté pour la voie de la légalité. Un choix matérialisé par la présence à cette rencontre du secrétaire provincial sortant, Viviane Moussavou Bouassa, que l'on disait pourtant très proche des dissidents. En venant présenter le bilan moral du bureau qu'elle a dirigé pendant six ans, l'ancienne secrétaire provinciale a, en effet, re-

connu les instances légales du Sena. Pour le conseiller Darius Enguengh, « c'est parce que la camarade Viviane Moussavou Bouassa demeure légaliste et respectueuse de nos statuts qu'elle a tenu à participer à cette assemblée générale commandée par le 6e Congrès ordinaire ».

Au bout du compte, les participants ont élu pour deux ans un nouveau bureau provincial dirigé par Sylvain Moundounga, lequel a aussitôt exhorté les membres de son bureau et l'ensemble de ses camarades à plus de mobilisation afin de rendre l'action syndicale plus visible dans l'Ogooué-Maritime.

* Composition du nouveau bureau provincial

Secrétaire provincial : Sylvain Moundounga
 Secrétaire provincial chargé de l'Administration : Steve Mintsas

Secrétaire provincial chargé des finances, Armelle Nongou Moubamba
 Secrétaire provincial chargé de la formation syndicale : Jean René Moussavou
 Secrétaire provincial chargé du 2nd degré : Ngou Mintogo

Secrétaire provincial chargé du 1er degré : Emmanuel Obiang Nzue

Secrétaire provincial chargé des autres personnels : Frédy Koumba

Secrétaire provincial adjoint chargé de l'administration : Jean Jules Bonny

Secrétaire provincial adjoint chargé des finances : Ulrich Ndong Nguema

Secrétaire provincial adjoint chargé 2nd degré : Clément Pierre Otogho

Secrétaire provincial adjoint chargé du 1er degré : Ida Andeme

Secrétaire provincial adjoint chargé des autres personnels : Denise Bivigou Mangua

Ainsi va la cité

Les mésaventures d'un éboueur

JEUNE Gabonais, Robert qui mène une existence tranquille, quoique sans emploi fixe, aura assez de temps pour bien réfléchir sur cette citation de Vauvenargues (petit village du sud-est de la France situé à la frontière des départements du Var et des Bouches-du-Rhône) : « Le fruit du travail est le plus doux des plaisirs. »

En effet, notre jeune compatriote, résidant au quartier Matiti 1, pour subvenir à ses besoins, s'est investi dans une tâche : collecter à domicile les ordures ménagères et commerciales et les acheminer dans des bennes ou bacs à ordures à proximité. Et c'est grâce à cette activité lucrative que notre bonhomme a acquis une autonomie financière qui lui confère une certaine dignité auprès de sa famille et de ses voisins, et qui, comme le dit le dicton, lui octroie des douceurs issues du fruit de son labeur.

C'est ainsi qu'un jour en exécutant sa tâche quotidienne, notre ami, très friand de ces douceurs, constate la présence dans une poubelle de bistrot, l'emballage d'un paquet contenant un sandwich entier abandonné probablement par la gérante du commerce. Et pour des raisons que nous ignorons, sans faire cas de l'aspect hygiénique ni se poser des questions sur les raisons de la présence du sandwich dans la poubelle, et sa qualité, subitement pendant le trajet, ne pouvant résister à cette douce tentation, il commence à le déguster, dans l'espoir de calmer une petite fringale.

Mal lui en a pris car c'était sans compter avec les conditions de conservation du sandwich. Ainsi quelques heures après avoir terminé son mets jusqu'à la dernière miette, le jeune Robert se rue chez lui, ventre à terre, pris d'un besoin aussi soudain que pressant, qui n'était que l'amorce d'une forte intoxication alimentaire qui l'a cloué au lit pendant plus d'une semaine, abandonnant ainsi pour un laps de temps son activité. Nous osons croire que notre ami, suite à cette expérience, fera certainement plus attention aux "vrais" doux plaisirs, fruits du travail, car, dit-on, "les conséquences valent mieux que les conseils". A moins qu'il nous dise le contraire...

Jean-Paulin ALLOGO